
  

 

１月中旬、外は一年で一番寒く乾燥してい

ますが、校長室で毎年花をつけている胡蝶蘭

に、新芽が出てきました。今年５回目の花を

つけることになるこの花の芽を見ると、春は

確実にやってきているのだと実感します。 

１月２５日、令和元年度から続けてきた研

究の発表会をオンラインで行いました。11月

11日にご来校いただき、走り幅跳びを披露し

てくださった 小久保 寛太選手にも、ご参

加いただきました。初めてのオンライン開催

で、そのやり方を模索してきましたが、２学

期に授業の様子を撮影し、編集して資料とし

ました。また、小久保選手とお母様、指導者

の先生方と、ディスカッション形式でお話を

伺いました。指導者からは、「個別最適化の在

り方」や「褒め方・認め方」等のご示唆をい

ただきました。また、小久保選手をお育てに

なる中でのエピソードをお母様に伺いました。

「やりたいことはやらせてみる。」「学校と連

携を密にする。」等、笑顔の素敵な寛太選手が、

のびのびと持てる力を伸ばしてきた環境に、

多くを学びました。参会者からは、たいへん

好評をいただき、先生方の学びを他校の先生

方とも共有することができました。（SDGｓ４） 
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学力・学習状況調査  

昨年度は、感染症拡大防止の取組の中、子供 

たちの学びを止めないため、タブレットを導入

し、ＯＭＯ型分散登校等を実施してまいりまし

た。今年度も、拡大の波は次々に私たちに降り

かかってきます。 

今年度実施された埼玉県学力学習状況調査で

は、４，５年生は、県平均を下回りました。６

年生は、国語でやや県平均を上回りました。算

数は、５、６年生とも伸びが見られました。全

国学力学習状況調査では、新座市の平均に近い

結果となりました。 

算数は、５，６年生に Qubenaを導入し、定着

を図っています。国語は、夏休みに研修を行い、

単元構成や活動の設定の仕方を工夫して行う授

業改善に取り組んでいます。子供たちが興味関

心をもって学習に取り組めるように、更なる改

善、工夫をし、無回答のないようにしていかな

ければなりません。    

（埼玉県学力・学習状況調査） 

国語 4年 5年 6年 

埼玉県 ５８．０ ５６．７ ５８．６ 

本校 ５４．３ ５２．８ ６０．２ 

伸び   １  ２ 

   

算数 4年 5年 6年 

埼玉県 ６９．９ ６１．６ ６０．９ 

本校 ６５．７ ５７．２ ６０．３ 

伸び  ２  ３ 

 

（全国学力・学習状況調査） 

６年 国語 算数 

全国 ６４．７ ７０．２ 

埼玉県 ６５ ６９ 

新座市  ６５  ６９ 

本校  ６７  ６９ 

結果を分析し、授業改善に役立てて、今後も

学力向上に努めてまいります。（SDGｓ４） 

 

 

 

 

 

３学期の校内社会科見学  

１月は、３，６年の校内社会科見学を実

施する予定でしたが、学級閉鎖のため、６

年生は延期としました。 

３年生は、お菓子工場見学と食育、新座

市役所見学、絵具づくりを行いました。新

座市役所は、１年生時の担任に案内をして

いただき、思わぬ再会となりました。 

 ２月には、 

４年が実施を 

予定しています。 

（SDGｓ３、 

１７） 

  

  

 

校長 佐久間 幸代 学力向上のために 


